
An die 
Geschäftsstelle des Dialogforums Schiene Nord 
 
Betr.: Bewertungsmatrix für den verkehrlichen Nutzen 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

das Bürgerbündnis Nordheide gegen Eisenbahnneubautrassen e.V.,  das Aktionsbündnis für 
die Ostheide e.V. und das Aktionsbündnis gegen Trassenneubau e.V. stellen für die 
Forumssitzung am 17.07.2015 folgenden Antrag: 

Kürzlich haben wir beantragt, die weitere Behandlung und Bewertung der 
Verkehrswertkriterien erst nach der Sommerpause vorzunehmen, wenn das Ergebnis der 
Simulation und der Stellungnahme von Herrn Dr. Rössler vorliegen. Zur Vorbereitung darauf 
haben wir eine Bewertungsmatrix entwickelt, die wir dem Forum am 17.07.2015 vorstellen 
möchten. Wir beantragen dafür eine Redezeit von maximal 20 Minuten im Anschluss an die 
Vorstellung des Ergebnisses der Arbeitsgruppe „Verkehrswert“. 

Mit freundlichen Grüßen 

Eberhard Leopold, BBNH 
Friedrich Goldschmidt, BBNH 
Friedrich-Karl Bodin, AFDO 
Jan-Hendrik Hohls, AGTN 
 


